

Pressemitteilung



Frank Junge
Mitglied des Deutschen Bundestages

Berlin, den 9. August 2024

Jugendclub Neuburg erhält rund 25.000 Euro Bundeszuwendung

Der vom DRK Nordwestmecklenburg betriebene JC Neuburg erhält rund 25.000 Euro aus dem Bundesprogramm „Das Zukunftspaket für Bewegung, Kultur und Gesundheit“. Der Jugendclub bietet Kindern und Jugendlichen nicht nur einen Aufenthaltsort, sondern veranstaltet auch regelmäßig gemeinsame Fahrten, Sportaktivitäten und andere soziale Zusammenkünfte.

Die Förderung kommt drei Teilaspekten zugute: der Vernetzungsarbeit, sowie die Weiterentwicklung der inneren und äußeren Räumlichkeiten des Clubs. Die Jugendlichen haben sich zudem eine Verbreiterung des Angebots gewünscht, die nun möglich ist.

Der direktgewählte Abgeordnete und Haushaltspolitiker Frank Junge ist erfreut:

„Ich bin begeistert, dass der Jugendclub Neuburg die Zuwendung vom Bund erhalten hat. Die Gelder kommen den Jugendlichen im Alter von 11 bis 23 Jahren direkt zugute. Zusammen mit Thomas Malow als super engagierte und feste Ansprechperson entwickeln die jungen Menschen den Club nach ihren Wünschen und Bedürfnissen weiter. Von der Planung bis zur Umsetzung packen alle mit an. Das ist gelebte Demokratie! Gemeinsam wird gegärtnert, werden Möbel für die Grillecke gebaut, Graffiti wird die Außenbereiche verschönern und die Innenräume werden umgestaltet. Sobald der Umbau abgeschlossen ist, verwalten die Jugendlichen ihre neue Smoothiebar und Grillecke selbst. So viel Engagement zu erleben ist einfach klasse. Genau solche Begegnungsorte und sichere Räume für Kinder und Jugendliche braucht es - auch außerhalb der Elternhäuser. Im Kleinen wird dort Demokratie gelebt, Kinder und Jugendliche lernen Verantwortung zu übernehmen, haben die Möglichkeit sich auszuprobieren, gemeinsam Sport zu machen oder eben einfach abseits von Zuhause zu „chillen“. Die geringen Unkostenbeiträge für gemeinsame Essen und Ausflüge sorgen dafür, dass wirklich alle die Möglichkeit haben teilzunehmen. Ein super Konzept, dass durch die Förderung weiter bestehen kann.“

Über das Zukunftspaket:

„Das Zukunftspaket für Bewegung, Kultur und Gesundheit“ ist eine Projektförderung aus dem Bundesministerium für Familie, Senioren, Frauen und Jugend. Das Programm stellt Kinder und Jugendliche in den Vordergrund und sieht sie als Expert:innen ihrer Situation und Bedürfnisse. Engagierte Junge Menschen bis 26 Jahre können sich mit ihren Projekten und einem lokalen Träger ihrer Wahl um eine Förderung bewerben.

„Das Zukunftspaket für Bewegung, Kultur und Gesundheit“ wird von der Gesellschaft für soziale Unternehmensberatung (gsub) und der Stiftung SPI umgesetzt. Die Deutschen Kinder- und Jugendstiftung (DKJS) betreut den Programmteil „Jugendgerechte Kommunikation und Antragsberatung.“